
 
CONCEJO MUNICIPAL DE BAGACES 

 
 
Acta de Sesión Ordinaria UNO celebrada a las 05:30 horas el día 02 de Enero 
2024, por el Concejo Municipal, en el Salón de Sesiones de la Municipalidad de 
Bagaces. 
 
Levanta  el acta: Marianela Arias León               Secretaria del Consejo Municipal 
 

Acuerdos Tomados 

Señor Presidente: Solicitarle a la Administración que nos presenten un informe 

que, contenga con cuáles proyectos iniciamos el 2023, cómo se cerraron esos 

proyectos (que incluya todo, no solo los ejecutados), cómo arrancamos a nivel 

de proyecto 2023 y cómo lo cerramos a nivel de ejecución de esos proyectos,  y 

cómo iniciamos el 2024, con cuáles proyectos, cuál es la cartera de proyectos 

para este periodo. 

 ¿Estamos de acuerdo, compañeros, en esos términos? 

 Lo dispensamos y lo probamos, con 5 votos a favor y cero en contra, y lo 

dejamos en firme, para que doña Eva lo solicite cuando ella considere. Con 5 

votos a favor. Votan los regidores Juan José Chaverri, Hannia Molina, Giselle 

Chavarría, Maikel Vargas Ulate y José Alfredo Jiménez. (ACUERDO N°07-01-

2024). ACUERDO UNÁNIME DEFINITIVAMENTE APROBADO. 

Solicitarle a la Administración que, inicie los trámites que sean necesarios para 

que se escriba y nos presenten a la mayor brevedad posible, el Reglamento 

para la Reutilización de Alcantarillas y Otros Recursos Municipales que 

estén en desuso en ese momento, y no en desecho, sino en no uso, para que 

puedan ser utilizados por otras comunidades. ¿Les parece esos términos 

compañeros? 

Lo dispensamos y lo probamos.  Con 5 votos a favor y cero en contra. 

Votan los regidores Juan José Chaverri, Hannia Molina, Giselle Chavarría, 

Maikel Vargas Ulate y José Alfredo Jiménez. (ACUERDO N°08-01-2024). 

ACUERDO UNÁNIME DEFINITIVAMENTE APROBADO. 

 
 



 

Remitir una copia del acuerdo N°08-01-2024 al Club de Leones de Bagaces, 

para que ellos tengan información, y el Criterio Legal de Rodrigo Flores también, 

para que tengan el criterio y una información de que se les está dando 

seguimiento al tema de ellos. Estamos de acuerdo compañeros. Con 5 votos a 

favor y cero en contra.  Votan los regidores Juan José Chaverri, Hannia Molina, 

Giselle Chavarría, Maikel Vargas Ulate y José Alfredo Jiménez. (ACUERDO 

N°09-01-2024). ACUERDO UNÁNIME DEFINITIVAMENTE APROBADO. 

 

Aprobamos la Modificación Presupuestaria N°01-2024, en los términos en que 

está planteado en el consecutivo SEC-CON-2024#3908, (oficio MB-ALC- OFI-

01-2024, por un monto de ₵165,596,234.15, la misma si modifica el Plan Anual 

Operativo). (ACUERDO N°10-01-2024). ACUERDO UNÁNIME 

DEFINITIVAMENTE APROBADO. 

 


